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REQUERIMENTO Nº 021/2018.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.-SP 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado à empresa AMBEV, solicitando daquela 

conceituada empresa que, na medida do possível, seja observada a preferência em 

contratar funcionários de Jaguariúna, atendendo formalidades internas da 

empresa. 

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder Executivo 

Municipal para apoio. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A empresa AMBEV, há anos faz parte do desenvolvimento de nossa 

cidade e de todo o país, porém nossa cidade hoje obtém um número alto de 

desemprego. Desta forma, pedimos que esta empresa, em constante crescimento, 

possa aumentar as contratações de funcionários da cidade, na medida do possível, 

atendendo os requisitos necessários para fazer parte do quadro de funcionários 

 Agradecemos à AMBEV por fazer parte no desenvolvimento de 

nossa cidade, pois é referência mundial, e por isso venho humildemente solicitar que 

ela olhe com carinho para os cidadãos de Jaguariúna, para que eles possam ser 

contratados por ela. 

Com certeza, esta solicitação será bem acolhida pela AMBEV, como 

é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 19 de fevereiro de 2018. 

As.)VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 20 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de fevereiro de 2018  

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


